

# *Dirigente partidista cubano reconoce a colectivo de Termoeléctrica de Matanzas*



La Habana, 1 jul (RHC) El miembro del Buró Político y secretario de Organización del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, Roberto Morales Ojeda elogió la labor del colectivo de la Central Termoeléctrica (CTE) 'Antonio Guiteras', de la occidental provincia de Matanzas.

En la planta sincronizada al Sistema Electroenergético Nacional, el dirigente partidista intercambió con el director y los especialistas en la reparación.

Morales Ojeda reconoció el mantenimiento realizado y preguntó por las futuras acciones para incrementar la potencia de ese eficiente bloque.

En pleno corazón de la CTE, dialogó con técnicos, especialistas y jóvenes sobre su papel en el centro, que en ese proceso ya entregaba al Sistema 140 megawatt.

El miembro del Buró Político y secretario de Organización del Comité Central del Partido Comunista de Cuba recorrió la Guiteras acompañado de Susely Morfa, primera secretaria de la organización en Matanzas, y el gobernador provincial, Mario Sabines. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/292288-dirigente-partidista-cubano-reconoce-a-colectivo-de-termoelectrica-de-matanzas>



**Radio Habana Cuba**